

Encuentro institucional entre el presidente de la Diputación de Granada y el Delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada

El presidente Francis Rodríguez, ha insistido en que "debemos trabajar en conjunto desde las administraciones, por el avance de las provincias"

viernes 05 de julio 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha recibido la visita institucional del Delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Granada, Antonio Granados, donde ambas administraciones han rubricado la necesidad de seguir trabajando para el avance y desarrollo de la provincia.

Durante el encuentro, han dialogado sobre las diferentes iniciativas y proyectos con el objetivo de estrechar la colaboración entre las dos instituciones. Esta reunión se enmarca en el compromiso común de potenciar la provincia de Granada, buscando sinergias y objetivos compartidos para el beneficio de todos los granadinos.

Rodríguez y Granados han abordado temas clave como el desarrollo económico, la mejora de infraestructuras, el fomento del turismo y la creación de empleo con programas como la visita de escolares a la Casa Natal de Lorca, el programa de capacitación digital y la coordinación entre la administración autonómica, el área de Asistencia a Municipios y las diferentes delegaciones provinciales para dar respuesta

a las necesidades de los ciudadanos. Además, han subrayado la importancia de trabajar de manera conjunta para optimizar los recursos y maximizar el impacto de las políticas públicas en la provincia generando nuevas oportunidades.

Ambos dirigentes han acordado seguir manteniendo encuentros periódicos para evaluar los avances y coordinar nuevas acciones que permitan continuar con el desarrollo sostenible y equilibrado de Granada.